
终审法院首席法官：普通法继绩蓬勃发展（附图） 

 

 
 

下稿代司法机构发出： 

 

  终审法院首席法官李国能说，过去十年，「一国两制」成功落实，普通法在香

港也继续蓬勃发展。 

 

  终审法院首席法官李国能今日（六月四日）在第十二届二○○七年亚太区首席

法官会议的开幕典礼致辞时，作上述表示。他续说，香港与其他司法管辖区保持联

系及交流，当中获益良多。 

 

  他说：「世界时局瞬息万变，如何公平及有效地执行司法工作，是我们共同面

对的课题和挑战。」 

 

  「通过今次会议，首席法官们将在共同关注及有兴趣的议题上，作出有建设性

的交流。」 

 

  来自亚太区司法管辖地区共二十九位首席法官参与这次会议。会议将於六月七

日结束。 

 

  亚太区首席法官会议由一九八五年起每两年举行一次，今次是连续第十二次举

办。会议主办组织－亚太法协司法分部主席、昆士兰省首席法官 The Hon Paul de 

Jersey 说：「会议多年以来持续举办，足见其对参与的首席法官和司法管辖区来说，

成效斐然。」 

 

  会议首次在港举行，香港作为东道主，司法机构为其提供一切所需的支援服务。

首席法官们通过会议这个平台，就各司法管辖区执行司法工作及司法制度发展的不

同范畴，交流及分享经验。 

 

  出席假湾仔海景假日酒店举行会议的首席法官会在六月六日参与由香港律师会

主办、在香港会议展览中心举行的第二十届亚洲法律双年会议。 

完 

 

２００７年６月４日（星期一） 

香港时间１７时３９分 



 

  
终审法院首席法官李国能今日（六月四日）欢迎出席第十二届二○○七年亚太区首席法官会议的贵

宾。 

 

  

（左起）中华人民共和国最高人民法院院长首席大法官萧扬、终审法院首席法官李国能和亚太法协

司法分部主席首席法官 Hon Paul de Jersey AC 摄于会议的开幕礼。会议首次在港举行。 



 

  

来自亚太区司法管辖地区共二十九位首席法官参与会议。他们就执行司法工作及司法制度发展，交

流及分享经验。 

 


